



第16回きりしまフォトコンテスト【入選】パドルチャレンジ出発

霧島市
市議会

59

令和2年8月

特集 Special edition

- 観光地霧島に住まう贅沢を再発見 いざ霧島へ!! P2~5
- 新型コロナウイルス緊急対策 P6~7
- 委員会レポート P8~10
- 一般質問 P11~16
- 議案の審査結果 陳情審査報告 P16~17
- 議員と語り P18
- 政務活動費執行結果 P19
- 活躍きりしまびと P20

だより

活躍!

きりしまびと

第6回

身近で輝き 光がつなぐ
多様な霧島の魅力づくりの一助に



切子師
でしまる
弟子丸 努さん
(国分清水出身)

国分清水出身で、切子師の弟子丸 努さん。
薩摩ガラス(株)(現島津興業(株))に入社後、この道一筋で、2011年に、「美の匠ガラス工房 弟子丸」を設立開業している。
「霧島は住みやすい。地の利もよい。豊かな自然の恵みから提供される農畜産物も多い。オールマイティな環境で、とても魅力を感じる。」と話された。
弟子丸さんの代表作である「eos KIRI」。
敷居が高いと言われていた薩摩切子を身近に感じて欲しいとの強い思いから、加工工程で発生する廃材を再加工して、リーズナブルな作品を制作している。
eo KIRI アクセサリーなど、新たな特産品の誕生で、若い世代からも愛され、注目を集めている。「多様な霧島市。これからの発展し、繁栄して欲しいと願っています。まずは、多くの方々に、霧島の魅力を感じていただき、興味を持って欲しい。そして、移住定住へも繋がっていくことも必要であると感じている。その環境づくりに、市役所も市議会も取り組んで欲しい。そして実現に大きく期待し、一助を担っていただけたい。」と優しく微笑む瞳の中に、切子師の力強い眼差しを感じた。



次回▶ 9月 [定例会予定]

日	月	火	水	木	金	土
8/30	31 本会議(初日)	9/1	2	3	4	5
6	7	8 本会議(一般質問)	9	10	11	12
13	14 常任委員会	15 常任委員会	16 常任委員会	17 予算常任委員会	18 予算常任委員会	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	10/1 本会議(最終日)	2	3

日程は変更になることがあります。
詳しくは議会事務局(☎64-0922)にお問い合わせください。

今月の表紙



国分下井海岸でのマリンスポーツの一場面です。
密が気になるときだからこそ、自然を感じる体験に目を向けてみてはどうでしょうか。

編集後記

新型コロナウイルス感染症の蔓延防止により提言された「新しい生活様式」も、少しずつ定着しつつあり、ソーシャルディスタンスも当たり前前の言葉になりました。その中で、飲食店をはじめとした営業スタイルの変更や、働き方改革など、世の中の在り方が問われる時代になっています。
こんな時代だからこそ、人とのかわり方、かわることの大切さを、改めて考えさせられます。日本人は、古来、「同じ釜の飯を食う」「車座で膝を突き合わせる」「一つの盃で酒を酌み交わす」など、独自のコミュニケーションをとってきました。もちろん私も先輩方から教わり、実践し仲間を得てきました。これからの世の中では許されないことなのかもしれません。ただ、そこにあつた精神や想いの在り方は、これからも引き継いでいきたい。あらゆる困難を助け合い乗り越えてきた日本人の団結力を失わないために。
議会でも、守るべき文化、受け入れるべき変化に議論を交わすことがあります。
あらゆる発言に、議員の顔が見える。そんな議会だよりが作成できよう努めていきます。
(徳田 修和)



霧島市議会の詳しい情報は、「霧島市議会のホームページ」をご覧ください。

霧島市議会

検索